

Cafés de Antioquia brillan en el Primer Concurso de Calidad de Café de Jericó, Pueblorrico y Tarso.

Medellín, 25 de mayo de 2024 - Los municipios de Jericó y Pueblorrico celebran hoy el éxito de sus caficultores, quienes se destacaron como los grandes ganadores de la primera versión del Concurso de Calidad de Café de Jericó, Pueblorrico y Tarso. Este evento fue organizado por la Federación Nacional de Cafeteros – Comité de Cafeteros de Antioquia y la Cooperativa de Caficultores de Antioquia.

“Aquí tenemos una gama de perfiles de taza y de participantes del cual tenemos que sentirnos orgullosos. El café del suroeste antioqueño es de calidad”, afirmó Álvaro Jaramillo Guzmán, director ejecutivo, al dar inicio a la ceremonia.

En una concurrida y animada ceremonia de premiación, que contó con la presencia del Profesor Yarumo y música tradicional, se rindió homenaje a la gran diversidad del café colombiano y se anunciaron los nombres de los ganadores.

Arturo Suárez Palacio se consagró como el gran ganador al obtener el primer lugar en el ranking general y el primer lugar en la categoría de mejor lote del municipio de Jericó. John Jairo Gómez Mesa y Félix Eli Porras Zapata ocuparon el segundo y tercer puesto en el ranking general, así como en la categoría de mejor lote del municipio de Jericó.

En la categoría de mejor lote en el municipio de Pueblorrico, los ganadores fueron:

- Primer puesto: Alirio de Jesús Muñoz Herrera
- Segundo puesto: Joel de Jesús Díaz Zapata
- Tercer puesto: Liliam Margarita Valle de Chica

Además, se otorgaron reconocimientos especiales en otras categorías. Isabella Porras Carvajal y Liliam Margarita Valle de Chica fueron premiadas en la categoría de mejor lote de mujer caficultora, mientras que Gloria Emilsen Herrera Cardona y Mateo López Zapata destacaron en la categoría de mejor lote de joven caficultor.

Este concurso no solo celebra la excelencia en la producción de café, sino que también es un tributo a la dedicación y constancia de los caficultores de Antioquia, quienes con su esfuerzo y pasión continúan elevando el prestigio del café colombiano en el mundo.